

日 新ひにあらた



豊岡小学校学校便り No. 20 令和6年12月3日

<学校給食交流会>

12月2日(月)は学校給食交流会を行いました。毎年一度、「児童と生産者、調理員、学校給食に携わ る方が交流を通して、食育や地産地消への理解促進を図る」ことを目的として実施しています。宇摩森林 組合、うま農業協同組合、四国乳業、農業振興課、JA うま、県農業指導班など、給食に関係のあるたくさ んの方が来てくださり、1、2、4年生が交流をしました。稲刈りの様子を、画像を持ってきて説明してくださ ったり、シイタケの原木の説明をしてくださったりしました。また、子どもたちの質問にも分かりやすく答え てくださいました。交流を通して学校給食ができるまでには多くの方が関わっていることを改めて感じて いました。交流後、それぞれの関係機関の方から、「とても元気のよい子どもたちで気持ちが良かったで す。」「おいしそうに食べてくれるのがうれしかったです。」と感想をいただきました。知識、心の両面から すばらしい食育の時間となりました。関係機関の皆様、ありがとうございました。これからも感謝して残さ ず給食をいただきます。ご家庭でも食の大切さについて是非、話題にしてみてください。













<市内親善音楽会(5、6年生)>

11月29日は、5、6年生が市内親善音楽会午前の部に参加しました。10校がしこちゅ~ホールに集 い、各校で練習を積んできた合唱曲や合奏曲を披露しました。豊岡っ子は、校内音楽会の合奏曲「木星」 を演奏しました。大きなホール一杯に、美しい音が響きすばらしい演奏でした。どの学校もすてきな曲を

選んでいて、音を楽しむ時間になりました。





